# Habla Diazade suatraspaso al Sabade

### "Para mí, lo importante era salir de la Tercera División"

Primera División. En este ca-so se trata del delantero cen-tro del Moscardó, Díaz, que se



comprometió... Pero dejemos que lo explique él.

—Para mí —nos dice— fue una grata sorpresa cuando me citaron los directivos del Sabadell, y vi ya existia acuerdo entre los clubs. Nunca lo ima-

—¿Cuándo cree Díaz que el Sabadell lo observó? —En estas cosas, el jugador es el último que se entera. Había oído rumores, muchos "se dice", pero la verdad es que no sé cuándo debieron seguirme.

—¿Cuántos años has firmado en el club catalán?

-Una temporada, la de

67-68, con opción a renovar. -¿En buenas condiciones económicas?

-En mi caso concreto pueds decir que todos quedamos con-tentos. Para mi lo más importante era salir de Tercera División. Y este salto a Primera lo es todo.

Asisten a nuestra corta en-trevista el directivo del Moscardó, don Pedro Curiel, y la prometida de Diaz, una muy joven y guapa madrileña, Paquita García. Tan ilusionada como su novio, porque tendrá que hacerse catalana a no tar-

—De Diaz se dice que es un centro delantero valiente...

—Si uno quiere subir, hay que exponer. Dentro y fuera de casa, claro.

—¿Juegas mejor en Usera o fuera?

-En nuestro campo, no me dejan ni saltar en los saques me es más asequible, no fácil, poder marcar.

-Que mucho goles habrán

sido decisivos...

—Marqué los dos goles en Getafe, que valieron un posi-tivo; el 0-1 en Alcázar; el 1-2 de Cuenca y el 0-1 de Bola-



pendos. José Díaz Pablo está cum-pliendo ahora su servicio mipliendo ahora su servicio mi-litar. Empezó a jugar, ya en serio, en el Alcázar de San Juan bajo la batuta experta de Garrido. Y cumple ahora su segunda temporada en el Mos-cardó. El año que viene, en Sabadell. En Primera Divi-

¿Qué central marcó mejor

a Diaz este año?
—El del Pedro Muñoz, Camargo. Duro, pero noble. Como deben ser.

¿Y portero más difícil de batir?

-Virtud, ninguna. Me limi-

to a cumplir lo mejor que se y puedo, y creo que si tengo suerte, podré hacerne un nombre en Primera División.

Siguiendo los pasos del so-cuellamino Buján, otro jugador castellano que fue atraído a la Primera División. En este ca-compañeros todos. Son estu-compañeros todos. Son estu-lombre que sabe "ver" al fu-hombre que sabe "ver" al futuro jugador —yo no olvido que cuando Poli no era nadie, el lo afincó... y ya ve dónde está—, tengo mis esperanzas de hacerme acreedor a su con-

—Díaz, que ya en el Alcá-zar apuntó como centro delan-tero, adquirió en las manos de Mielgo y Moreno un más fá-cil manejo de pelota con los pies. Es un centro delantero escurridizo y hábil por su desmarque. Y posee el cénit de su fútbol en una difícil facilidad para los remates de calledad. Es joyan y tieno aficilidad para filosopa es persona de la compara es joyan y tieno aficilidad. beza. Es joven. Y tiene afi-

—El del Femsa, Chino. Creo que es digno de mejor suerte.
—¿Se reconoce Díaz alguna virtud como jugador encaramado a Primera?

—Virtud pingua. Me liminatura de la liminatura de

JOLOPCA.

## De las Matas,

#### defensa derecho del Hogar del Productor de Guadalajara

Presentamos hoy una de las une con su presidente don Jefiguras más populares del Ho-rónimo de la Morena y el congar del Productor para que nos cuente algo de su biografía deportiva y nos hable también sobre las causas de la actual clasificación de su equipo: le pedimos que nos diga algo para ARCO y aquí está lo que nos



-¿Su nombre completo? -Carlos Sánchez de las Ma-

tas.

as. —¿Edad? —24 años. —¿Dónde empezó a jugar? —En el Artistas (Juvenil).

-¿Por cuántos equipos pasó? -Arévalo, Chamberí, Pedro

—Arévalo, Chamberi, Pedro Muñoz y San Fermín. —¿En cuál de ellos estuvo

De todos guardo gratos re-cuerdos y en todos dejé exce-lentes amigos, especialmente en el Chamberí, por ser el equipo de mi barrio.

—¿Cómó fue venir al Hogar

del Productor? -La gran amistad que me

tar como entrenador, este equipo, con el señor Pinto, con el cual estuve cuando militaba en el Chamberi, estas fueron las causas a pesar de que tuve ofertas de otros equipos. −¿Siempre jugó en el mis-

puesto?

—No, algunas veces como medio defensivo.

—¿Cuál de los dos le gusta más? 13 su

—El actual; por ser el que mejor me va a mis condiciones.
—¿Qué jugador le dio más trabajo de marcar?
—Muñoz Romero, del Club

de Fútbol Badajoz.

—¿Su mejor cualidad? — —El amor propio. —¿Su mayor defecto? —Tengo tantos que no sé

cuál será el mayor.

-¿Su mayor aspiración?
-El de que, con mi esfuerzo
y el de mis compañeros, el Hogar no pierda su actual cate-

—Quiere decir, ¿a qué es de-bida la actual posición del Ho-

esta situacion

1) La sanción federativa que nos privó de tres puntos por alineación indebida del juga-dor Marchante que fichó con nosotros sin advertirnos que sobre él pesaba una sanción. 2) Falta de acoplamiento de-

bido a que varios de los juga-dores estamos en Madrid y no podemos entrenar con los de-

3) Y a mi juicio la más prin-

cipal, el poco apoyo que nos presta la afición alcarreña.

—¿Algo más?

—Nada más; un saludo a la afición, reconocer la labor de nuestro presidente y dar gradiar a APCO por el apoyo (no. cias a ARCO por el apoyo que en sus páginas da al fútbol modesto.

Antes de terminar quiero agradecer la colaboración pres-

Escribe: GUIAL, corresponsal en Val

Después de Dios, lo más sa- arrasados en lágrim grado para el hombre sobre la dientes y fijos en la tierra es, sin lugar a dudas, la de Miguel, cerrados u mujer. Mujer es la madre, la mente a la vida que hermana, la novia, la esposa y pero tiene, también, la hija. Por el amor y la de- de su alma puestos en fensa de uno solo de estos se- quien todo lo espera,



res tan queridos, el cobarde se torna valiente, el tímido audaz, luchador el retraído, humilde el soberbio, y honrado y for-mal el que en un mal día dejó de ser un hombre de bien. Por otra parte, Dios encomendó a la mujer el misterio cumbre de la creación; la maternidad; y, también en ella depositó su confianza para la custodia de nuestro cuerpo y nuestra alma en los primeros pasos por la vida.

Pero, con todo esto, que ya de por sí es lo suficiente para enaltecerla, hay aun mujeres, que por la magnitud de sus cualidades morales, rayan en lo sublime, y es entonces, cuando el sustantivo mujer hay que escribirlo con letra mayús-

cula. Y este es el caso de doña Y este es el caso de doña Peste es el caso de doña maría José Marqués, esposa del gran futbolista Miguel Martínez, dormido en vida hace ya treinta meses, en plena juventud y cuando todo en la vida normalidad a su vida parecía sonreirle. En la habitación núm. 466 de la Clínica paz de todos y en de la Concepción de Madrid, de su incomparable o postrado en blanca cama, in- es todo corazón y postrado en bianca cama, in-les todo corazón y movil, con los ojos cerrados, y Mujer con letra ma en apariencia ajeno totalmen- Y para finalizar te al mundo exterior, está ese que nunca hubiera puen jugador del Atlético de ner motivos para Madrid, y que tanta gloria prodeseo hacer resaltar metia dar al club, ya que desegraciadamente, solo pudo jugar de con presidente de martidos estátem de la Madrid e Madr gar dos o tres partidos vistien-do la camiseta "rojiblanca" y se al "caso Martine ningún encuentro oficial de la —ha dicho— jamás Liga.

Pero a su lado, en vela cons-tante para cuidarle y mimarle, Luego añade: "Out hay un ser excepcional: su es-posa Maria José. Joven y bella abandonaremos a M gar en la tabla?

—Son varias las causas que dre de admirable serenidad, no lo quiera, continta mi parecer tienen la culpa digna mujer española y anda- finidamente". Per ae vaiores numanos in-puede caer finitos y vasta grandeza mo-ral, pero sobre todo con una fe profunda, inmensa, una fe ardiente que la sostiene en su merece usted, señor ardiente que la sostiene en su heroica lucha por salvar a su digno presidente de go club "Atlético de grande y humilde; lucha de ignorados sacrificios y abnegaciones desconocidas; lucha intensa de una joven vida consagrada lealmente al que sufre en la sombra la cruel pesadilla! Tiene, casi siempre, sus hermosos ojos de gaditana a guian una gran may acciones humanas, firme del señor Calculo, el interés, la des rentables y el granda de señor companya de señor

> tada por don Alejandro Fun-chal, sin cuya ayuda no se hu-biera realizado esta entrevista y al jugador gracias por haber contestado a mis preguntas. VICENTE GIVICA.

pero tiene, también quien todo lo espera, intensa y dulce espera, ¡María José, sigue en Dios, que no deja

alivio, pena sin consu crificio sin recompena, da, santificada por el si pera el milagro, ese que tarda, pero que l Aseguras, convencida de hace unos meses la oye, que entiende lo m ces, que sientes la m su mano cuando le algo; pero también, solada, que nadie creer. Pero yo si te a José, creo firmementa quel te escucha, que l'e que te prestent, i primero, porque tú porque, ¿quién mejo para saberlo?, y segu que los presentimiento jer buena, la sensi intuición y el amor y madre no te pueder María José, cuando cio de esa habitación que no es la de vuest donado hogar, os Miguel, tú y Miguelito, ses que estais solos, estais. Dios está con y, además, miles de y españoles estamos lado, viviendo vuestr dia y sintiendo vuest y todos, todos, os a mos en estas horas con cariño, simpatu ración.

Yo, sinceramente, a pedir a los que lea tículo, que al termina tura, levanten, con mirada al cielo, y q pensamiento puesto bitación núm. 466 d ca de la Concepción eleven una ardiente

sado y noble proce firme del señor Co un cabal mentis al dicho popular de "u tanto vales", dando de caballerosidad, d generosidad. Que Dio de muchos años, a para bien del depo